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вопрос недели

люди труда
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ЧТ, 6 октября: утро +40, вечер +90,
ск. ветра - 3 м/с (Зап.).
Небольшие геомагн. возмущ.

вТ, 4 октября: утро +50, вечер +100,
ск. ветра - 1 м/с (С-В).
Магнитных бурь нет.

СР, 5 октября: утро +40, вечер +90,
ск. ветра - 2 м/с (Зап.).
Небольшие геомагн. возмущ. 

погода

4 декабря - выборы депутатов ГосударственноЙ думы рФ  
и ЗаконодательноГо собрания свердловскоЙ области

на 1 полугодие 2012 года
ПодПисные цены

 С доставкой до почтового ящика - 180 руб. 
Оформляется во всех почтовых отделениях.

 С получением в редакции -  96 руб.  
Оформляется в редакции для групп  
от 5 человек.

 С доставкой на предприятие - 108 руб. 
Оформляется для групп от 20 человек.

 С получением в совете ветеранов - 72 руб. 
Оформляется в совете ветеранов.

продолжается подписка

Уважаемые учителя, педагоги допол-
нительного образования, ветераны! От 
всей души поздравляем вас с професси-
ональным праздником – Днем учителя!

У каждого из нас в жизни есть свой 
Учитель – тот, кто мудростью, душевной 
щедростью, глубокими знаниями помог 
познать свой внутренний мир, сделал его 
богаче, научил строить будущее.

Жизнь всегда предъявляет к педаго-
гам самые высокие требования. Учителя 
ГО Богданович успешно справляются 
с возложенными на них задачами. 
Каждое образовательное учреждение 
имеет награды в различных номинациях 

районных, областных и даже российских 
конкурсов. Это результат трудолюбия, 
высокого профессионализма и предан-
ности выбранному делу каждого учителя 
и всего школьного коллектива.

Дорогие педагоги! Низкий поклон 
вам за терпение и доброту, за нелегкий 
каждодневный труд! От всей души 
желаем вам крепкого здоровья, жизнен-
ного благополучия, творческих удач и 
искренней любви учеников!

А.А. Быков,  
глава Го Богданович;

в.П. ГреБеНщиков,  
председатель Думы Го.

Что ЗнаЧит быть учителем? 
во-первых, любить детей. во-
вторых, знать в совершенстве 
свой предмет. ну, и в-третьих, 
уважать всех людей, окру-
жающих тебя. так охаракте-
ризовала основные качества 
педагога математик школы №5, 
учитель высшей категории, 
отработавшая в образовании 
32 года, в.в. медведева.

За профессионализм и высокие ре-
зультаты, а также за чуткость и душевную 
теплоту коллектив пятой школы во главе 
со своим директором Л.В. Пакулиной по-
ходатайствовал перед Думой ГО Богдано-
вич о присвоении Валентине Вадимовне 
почетного звания «Человек года». На 
праздновании Дня города в этом году В.В. 
Медведевой в числе еще восьми лучших 
представителей района было объявлено 
о присвоении этого звания.

Начинался же путь моей героини, как 
водится, со школьной скамьи. Училась 
она в одной из школ Сухого Лога, люби-
мым учителем была математик Лидия 
Федоровна Плотникова. «На ее уроках 
всегда было познавательно, особенно при 
решении интересных задач», – вспомина-
ет Валентина Вадимовна.

Пример учителя определил дальней-
шую ее судьбу. В 1971 году она поступила 
в Нижнетагильский пединститут. Дальше 
– распределение и первая школа: Куяров-
ская, Талицкого района. Восьмилетняя 
сельская школа, где обучалось более 
300 учеников.

«Педколлектив у нас был замеча-
тельный. Вообще, мне всегда везло на 
хороших людей, – делится Валентина 
Вадимовна. – Мои первые коллеги сразу 
поддержали меня, молодого специали-
ста». Особую благодарность собеседни-
ца адресовала завучу Г.И. Домниной и 
учителю русского языка Н.И. Квашниной. 
Настоящим помощникам и наставникам.

Молодость – время не только карьер-
ного роста, но и пора рождения семьи. 
Работая на новом месте, Валентина 
встретила свою судьбу – Виктора Мед-
ведева. В 1977 году молодые сыграли 
свадьбу и уехали в Калининскую область, 
в один из гарнизонов: Виктор Григорьевич 
был военнослужащим.

Семь лет супруга прожила с мужем 
в воинских гарнизонах. Вспоминает это 
время с улыбкой. Без дела, конечно, не 
сидела, работала учительницей. Приходи-
лось обучать не только детей, но и солдат 
в вечерней школе. Но больше впечатлили 
ее дети военнослужащих. «С ними было 
интересно заниматься, – отмечает она. 
– Вместе с родителями они жили в разных 
гарнизонах, поездили не только по Союзу, 
но и бывали за границей. В то время это 
было редкостью».

В Богданович семья Медведевых 

в нашем Го ведется строи-
тельство и ремонт более тридца-
ти объектов, в том числе таких 
крупных, как проезжая часть 
улицы кунавина, вторая очередь 
многофункционального спортив-
ного центра. кроме того, начался 
капремонт жилых домов в рам-
ках программы, финансируемой 
из «Фонда содействия реформи-
рованию ЖкХ рФ».

Масштабы развернутой работы впечатля-
ют. Но у читателей «НС» возникает вполне 
закономерный вопрос: почему эти работы 
разворачиваются, как правило, во втором 

полугодии, а не раньше. Этот вопрос 
мы адресовали заместителю главы ГО 
Богданович по строительству и инвести-
циям А.С. Пыжову. Александр Степанович 
ответил так:

– Реализация масштабных планов 
требует на сегодняшний день не менее 
серьезной подготовки. После подачи заявки 
на строительство или капитальный ремонт 
какого-либо объекта, финансирование 
которого предусмотрено из федерального, 
областного бюджетов или исполняется на 
условиях софинансирования из разных 
источников, необходимо провести ряд под-
готовительных работ. Сначала производится 
предпроектная подготовка. Затем наступает 
стадия проектирования, включающая про-
ведение конкурса на определение органи-
зации, которая будет проектировать этот 
объект. Вместе с проектированием на эту 

книга судьбы валентины Медведевой
5 октября – день уЧителя

окончание на 2-й стр

серьезные проекты требуют 
и серьезной подготовки

коММунальное  
хозяйство

окончание на 2-й стр.

учитель школы N 5 в.в. медведева всегда в окружении детей. на снимке ученики 
9-а класса.

Фото С. СоБолевой.

 

н.в. симонов, служащий:
– В детстве я был неусидчивым, 

хулиганистым мальчишкой, учился 
спустя рукава, ученье меня интересо-
вало слабо. Перелом в отношении к 
учебе произошел, когда преподавание 
русского языка и литературы в нашем 
классе перешло к замечательному 
учителю Евгении Федоровне Вовчок. 
Евгения Федоровна сумела пробудить во 
мне интерес к культуре, я стал учиться 
лучше, начал ставить перед собой более 
высокие, чем прежде, цели. 

с.в. маракова, системный админи-
стратор:

– Я училась в школе №5. До сих пор 
особенно благодарна учителю биологии 
Л.С. Половинкиной. Дело в том, что 
на своих уроках она требовала от нас 
очень многого, и мысль о том, чтобы 
быть не готовой к ее урокам, была не-
возможной. Таким образом она учила 
детей быть ответственными. Сегодня 
это качество мне наиболее присуще, за 
что ей спасибо.

н.и. капустина, многодетная мама:
– Конечно, в жизни каждого челове-

ка есть свой Учитель. Тот, кто наставлял, 
кто помог определиться в дальнейшей 
жизни. Я всегда с добром вспоминаю 
свою первую учительницу – Надеж-
ду Григорьевну и учителя-словесника 
Надежду Николаевну (фамилии, к 
сожалению, не помню). Первая была 
строгой, вторая очень хорошо знала 
свой предмет. А училась я в небольшой, 
как сегодня говорят – малокомплект-
ной школе, в одном из сел Курганской 
области… Давно не видела своих на-
ставников, конечно, хотелось бы с ними 
встретиться, поблагодарить за терпение 
и душевную теплоту.

е.а. еленина, технический работник:
– Наверное, каждый учитель ос-

тавляет след в судьбе своих учеников. 
Я училась в Кунарской школе, где ис-
торию нам преподавала Н.В. Гагарина. 
Именно она привила мне любовь к 
этому предмету. Я помню, как на ее 
уроках я сидела и слушала все, что она 
рассказывала. Этот предмет мне нравил-
ся больше, чем математика или другие 
точные науки.

Школу закончила давно, но до сих 
пор люблю читать книги по истории. 
Всегда вспоминаю уроки этого учителя 
и благодарна ей за знания.

уЧитель в вашеЙ судьбе...
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приехала в 1984 году: Виктор Григорьевич 
по состоянию здоровья демобилизовался 
из армии. И вновь учительская карьера 
Валентины Вадимовны продолжилась в 
образовательном учреждении. Учителем 
математики она трудилась в школе №4.

Когда в 1994 году заработала новая 
школа (№5), вместе со своим выпускным 11 
классом перешла туда. С тех пор уже 17 лет 
трудится на одном месте.

«Что больше всего цените в своей 
работе?» – спрашиваю я. В ответ слышу: 
«Возможность делиться с учениками сво-
ими знаниями. С детьми скучно никогда не 
бывает».

«К чему обязывает предмет «Математи-
ка?», – вновь интересуюсь я. «Быть всегда 
на высоком уровне, – отвечает моя герои-
ня. – Уметь соответствовать требованиям 
времени».

Судя по результатам труда, у Валентины 
Вадимовны это получается. Цитирую из 
ходатайства на присвоение звания «Че-
ловек года»: «Уровень образованности 
обучающихся у В.В. Медведевой высок и 
имеет тенденцию к постоянному росту. 64 
процента выпускников 2010 года успешно 
поступили в высшие учебные заведения на 
бюджетной основе».

Есть среди выпускников моей героини и 
учителя. Это тоже, несомненно, результат 
труда педагога. Татьяна Белова и Наталья 
Колясникова выбрали профессию любимого 
учителя, причем Татьяна Александровна 
трудится со своим наставником бок о бок в 
родной школе.

«Валентина Вадимовна очень хороший 
учитель, – делится выпускница 2003 года 
С.В. Махнева, – всегда по полочкам раз-
ложит материал, объяснит так, что сложное 
становится понятным и простым. К тому 
же этот учитель всегда находит время для 

каждого ученика. По любому вопросу к ней 
можно было подойти и после уроков. Всегда 
ответит, поможет».

«Наверное, ваши собственные дети тоже 
просили помочь с уроками? Особенно по 
математике», – предполагаю я. «Нет, не 
было такого, – отвечает моя героиня. – И 
сын, и дочь старались все уроки выполнять 
самостоятельно». К слову сказать, пример 
мамы в какой-то мере тоже помог детям в их 
становлении. Дочь Елена закончила педин-
ститут, работает воспитателем в одном из 
детских садов Екатеринбурга. Сын Андрей 
– системный администратор на мясокомби-
нате, делом его жизни стала информатика.

Вообще, семья Валентины Вадимовны 
– тот надежный тыл, о котором мечтает каж-
дый. «Надо отдать должное всем мужьям 
педагогов, в том числе и моему супругу, за 
терпение, понимание и поддержку», – призна-
ет моя героиня. И неспроста. Когда она, вечно 
занятая уроками, приходит поздно, муж всег-

да встречает ее уже готовым ужином. Варит 
сам. Причем, как рассказывает Валентина 
Вадимовна, исключительно вкусно.

К сожалению, формат газеты не позво-
ляет рассказать все об этом педагоге. Хотя, 
конечно же, хотелось бы подробно остано-
виться и на том, что Валентина Вадимовна 
является руководителем методобъединения 
математиков района и членом предметной 
комиссии по проверке части «С» ЕГЭ в 11 
классе, экспертом – открытой части ГИА в 
9 классе. И на том, что у нее множество на-
град, в том числе медаль «За вклад в разви-
тие образования». Хотелось бы рассказать 
об увлечениях моей героини: выращивание 
цветов, вязание, вышивание…

Жизнь каждого человека подобна книге. 
Складывается она из страниц-мгновений. 
Чем светлее человек, тем объемнее книга 
судьбы. Тем увлекательней читать ее дру-
гим людям.

С. СоБолевА.

день воспитателя и всех до-
школьных работников в этом 
году в нашем районе был от-
мечен довольно широко. впер-
вые для виновников торжества 
состоялся праздничный вечер, 
который прошел в дикЦ.

Напомню, День воспитателя – срав-
нительно молодой праздник. Он был 
учрежден в 2004 году. Ранее до-
школьные работники отмечали День 
учителя.

Праздничный вечер был насыщен 
поздравлениями и награждениями. 
Добрые слова в адрес собравшихся 
сказали помощник депутата Палаты 
Представителей Законодательного Со-
брания Свердловской области Л.В. Ба-
бушкиной В.Р. Эреджепов, заместитель 
председателя Думы ГО Богданович Р.А. 
Костромин, заместитель начальника 
управления образования Н.А. Кунавина, 
директор информационно-методическо-
го центра Е.Ю. Лачугина, заместитель 
председателя совета ветеранов В.Д. 
Буторина… Каждый желал виновникам 
торжества здоровья, терпения, твор-
ческих успехов, умных и отзывчивых 
воспитанников.

Список награжденных на этом вечере 

впечатлил. Порядка ста 
человек поднимались на 
сцену под громкие апло-
дисменты зала и радост-
ные возгласы коллег. Так, 
грамоты Палаты Предста-
вителей Законодательного 
Собрания Свердловской 
области была удостоена 
воспитатель центра раз-
вития ребенка «Сказка» 
(детский сад №10) Н.С. 
Попова (на фото), благо-
дарности – директор цен-
тра развития ребенка «Ма-
лыш» (детсад №27) Н.А. 
Сумская. Администрация 
Южного управленческого 
округа поощрила грамотой 
музыкального руководи-
теля детсада №10 Е.А. 
Тунаеву, благодарностью 
– воспитателя детсада 
№18 К.А. Волчкову. Почетной грамотой 
главы ГО Богданович была награждена 
воспитатель детсада №37 Г.В. Дерка-
чева, благодарностью – воспитатель 
детского сада №15 Л.А. Зобнина.

Воспитатели, их помощники, повара, 
сторожа, рабочие по стирке белья, инс-
трукторы по физвоспитанию, подсобные 
рабочие… – все были поощрены на 
этом вечере за многолетний добросо-
вестный труд. В адрес собравшихся 
исполнялись песни и танцы, их дарили 

воспитанники и преподаватели детской 
школы искусств.

Всего в нашем городском округе 
работает 23 учреждения дошкольного 
воспитания, их посещают порядка 2,5 
тысячи детей. Ежедневно малышей 
встречают, даря свое душевное тепло, 
327 педагогов. Всего в сфере дошкольно-
го образования нашего района трудятся 
764 человека.

С. ФеДоСеевА.
Фото автора. 

подготовку уходит не меньше года.
Потом проект проходит обяза-

тельную государственную экспертизу, 
которая отнимает, как правило, не 
менее девяноста дней. После ус-
пешного прохождения экспертизы и 
устранения замечаний наступает пора 
объявления конкурса на выполнение 
работ по строительству или капи-
тальному ремонту, объем которых 
превышает сумму в 100 тысяч рублей. 
Конкурс, согласно действующему 
законодательству, проходит в течение 
месяца. И только потом выигравшая 
подряд организация приступает к 
закупу необходимых материалов, под-
гоняет специализированную технику, 
нанимает дополнительные рабочие 
кадры.

Одним словом, от момента приня-
тия решения до начала его реального 
исполнения проходит, как минимум, 
полтора года. И никто этот процесс 
ускорить не может, потому что все 
процедуры строго регламентированы 
российским законодательством. 

накануне дня учителя хотелось бы 
сказать добрые слова в адрес наших пе-
дагогов школы №2 и центра развития ре-
бенка «сказка».

Учитель И.Ю. Сагитуллина всегда понятно объясняет 
учебный материал. За это ее уважают родители и любят 
ученики. Тем более что она находит подход к каждому 
ученику. Моя внучка Катя, когда пошла в 1 класс, не уме-
ла ни писать, ни читать. Но благодаря Ирине Юрьевне 
она успешно освоила программу и сегодня уже учится 
в четвертом классе. Спасибо педагогу за это, а также 
за умение интересно организовать досуг ребят. Вместе 
с ней наши дети ходят в походы, проводят веселые 
праздники.

Хороший учитель и у моего внука Саши, который учит-
ся во 2 классе. Это Л.Н. Соловьева. Саше трудно даются 
знания, однако мастерство Любови Николаевны и наши 
старания, я думаю, помогут одолеть трудности в учебе.

Нельзя не отметить и труд логопеда школы А.Г. Коро-
бицыной, а также заботу и поддержку воспитателей де-
тского сада №10 «Сказка», куда ходил мой внук. Первые 
его воспитатели – Л.Ю. Нежнова, Н.В. Ворсина, в речевой 
группе – Е.П. Лоскутова, Н.В. Бурухина, логопед А.А. 
Трусова. Большое спасибо всему коллективу «Сказки» 
и второй школы за доброту и понимание.

Т. овСяННиковА, опекун.

23 сентября ооо ук «бог-
дановичская» провело расши-
ренное заседание совета ЖкХ, 
куда были приглашены пред-
ставители домовых комитетов. 
в повестку дня были включены 
два вопроса: рассмотрение про-
блем, связанных с выборами 
советов многоквартирных жи-
лых домов, и вручение наград 
лучшим подъездам, победившим 
в соответствующем конкурсе.

По первому вопросу выступили началь-
ники юридического отдела УК «Богданович-
ская» В.А. Болдырев и РКЦ Л.И. Дранникова, 
а также генеральный директор А.Г. Чижов.

В.А. Болдырев сообщил присутствую-
щим, что в июне 2011 года в Жилищный 
кодекс были внесены изменения, согласно 
которым в порядок управления многоквар-
тирным домом была введена новая форма 
управления – Совет многоквартирного 
дома (ст. 161.1 ЖК РФ). В соответствии с 
этой статьей, в каждом многоквартирном 

доме, в котором не создано товарищество 
собственников жилья (ТСЖ) либо данный 
дом не управляется жилищным или иным 
специализированным потребительским коо-
перативом и при этом в данном доме более 
четырех квартир, собственники жилья на 
своем общем собрании должны избрать 
Совет многоквартирного дома (МКД) из чис-
ла собственников помещений. Количество 
членов Совета МКД не может быть меньше 
трех человек. В компетенцию Совета и его 
председателя входят все вопросы, связан-
ные с обслуживанием дома и оплатой ока-
занных услуг, составление планов текущего 
и капитального ремонтов, благоустройства 
придомовой территории.

Собственники жилья должны ежегодно 
утверждать тариф на содержание и ремонт 
жилья в следующем году, величину которо-
го рассчитывает управляющая компания. 
Если этот тариф ими не будет утвержден, 
вопрос о его утверждении будет решаться 
в администрации ГО Богданович.

А.Г. Чижов добавил к сказанному то, что 
общие собрания по избранию Советов МКД 
должны быть проведены во всех домах в 
течение октября.

Л.И. Дранникова в своем выступлении 
представила расчет доли жилищных и ком-
мунальных услуг в общем объеме услуг. Со-

гласно этому расчету, основные деньги из 
квартплаты (72,03 процента) расходуются 
на оплату коммунальных услуг: отопление, 
горячее и холодное водоснабжение, стоки, 
электроэнергия. На капитальный ремонт 
ежемесячно начисляется 4,41 процента 
квартплаты. На содержание и текущие 
ремонты остается всего 23,56 процента 
оплаты. В следующем году тариф на вы-
полнение этих работ управляющая компа-
ния предлагает утвердить в размере 11,05 
рубля на один квадратный метр жилой 
площади.

После оживленного обсуждения воп-
рос о проведении собраний было решено 
отложить на неделю, чтобы специалисты 
управляющей компании составили график 
их проведения.

Совещание завершилось вручением 
призов старшим подъездов, участвовавших 
и победивших в конкурсе по благоустройс-
тву. Победителями в нем вышли жильцы 
четвертого подъезда дома № 15 и второ-
го подъезда дома № 92/1 (оба на улице 
Октябрьской). Старшие в этих подъездах 
Р.Е. Шабалина и В.А. Кузнецова получили 
заверение А.Г. Чижова в том, что в качестве 
приза в их подъездах будут установлены 
пластиковые стеклопакеты.

А. колоСов. 
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с 26 сентября по 2 октября в дк 
«урал» екатеринбурга проходил 
открытый кубок мира по пауэр-
лифтингу и жиму штанги лежа. 
в этих соревнованиях принима-
ло участие более 1000 человек из 
сша, украины, азербайджана и 
других стран мира. наш городской 
округ представляло 24 человека 
из дворового спортивного клуба 
«лидер».

Наши спортсмены вернулись с наилучшими 
результатами, оставив позади сильнейших 
соперников. Единственная женщина нашей 
команды Наталья Колобова в категории до 60 
кг стала чемпионкой мира по пауэрлифтингу.

 В жиме штанги лежа среди юношей в 
возрасте 17 лет домой вернулись три спорт-
смена со званием чемпиона: Павел Соловьев 
(политехникум) в категории до 56 килограммов, 
Павел Казанцев из школы №2 в категории до 
75 кг и Артем Авдюков из Байновской школы в 
категории до 100 кг. Иван Ануфриев (политех-
никум) в весе до 60 кг стал четвертым, что тоже 
является неплохим результатом.

Среди юниоров 20-23 лет Михаил Понома-
рев в категории до 60 кг выполнил норматив 
мастера спорта России по жиму штанги лежа и 
занял второе место. Ему лишь 7 кг не хватило 
до лидирующей позиции. В категории до 90 кг 
Максим Еряшев выполнил норматив кандидата 
в мастера спорта и в итоге стал четвертым. 
В весе до 100 кг Дмитрий Обоскалов занял 
второе место.

 Среди мужчин 23-40 лет в категории до 
60 кг Андрей Трофимов стал чемпионом 
Кубка мира. Остальным участникам немного 
не хватило, чтобы выйти в призеры, однако 
нормативы они выполнили нешуточные. Так, 
Константин Говорухин (в категории до 75 кг) 
выполнил норматив кандидата в мастера 
спорта. Такой же результат у Дениса Степа-
нова (до 90 кг), Вадима Кутукова (до 100 кг), 
Игоря Тверитина (до 110 кг) и Сергея Киселева 
(до 125 кг). Норматив мастера спорта России 
удалось выполнить Роману Кусову, Михаилу 
Пупкову и Леониду Головину в категории до 
110 килограммов.

В группе ветеранов в категории до 75 кг Сер-
гей Сысолятин стал чемпионом Кубка мира. 
Также первое место занял Геннадий Топорков, 

отделение легкой атлетики 
детско-юношеской спортивной 
школы является одним из самых 
многочисленных по количес-
тву занимающихся ребят. как 
и у спортсменов других видов 
спорта, у легкоатлетов в сен-
тябре начался новый учебный 
год. о том, какие задачи пос-
тавлены на новый сезон, и о 
многом другом мы побеседовали 
со старшим тренером отделения 
в.п. осиповым.

– владимир Павлович, что из себя 
представляет отделение легкой ат-
летики ДЮСШ?

– Отделение было создано в 1987 году. 
Сегодня здесь работают, помимо меня, 
три тренера: Ирина Леонидовна Осипова, 
Дмитрий Андреевич Шангин и Анатолий 
Дмитриевич Попов. В общей сложности у 
нас занимается порядка 100 ребят с 1 по 
11 класс.

 – Начался новый учебный год. как он 
проходит у вас?

– Сейчас у ребят подготовительный этап, 
так как многие после двухмесячных летних 
каникул частично утратили свою физичес-
кую форму. Обычно только старшие ребята 
занимаются летом самостоятельно: прово-
дят общую физическую подготовку, кроссы… 

Подготовительный этап длится, как правило, 
до конца ноября-начала декабря, а там уже 
начинается зимний сезон соревнований. 
Самый жесткий соревновательный график у 
воспитанников отделения наступает весной. 
Учебный год заканчивается летом, многие 
ребята занимаются в спортивных лагерях.

– ваши воспитанники являются учас-
тниками не только районных соревно-
ваний, но и более высокого уровня…

– Да, мы участвуем и в областных, и во 
всероссийских соревнованиях, часто ста-
новясь их победителями и призерами. Так, 
например, Павел Тарасов два года назад 
стал победителем первенства УрФО по 
кроссу, Александр Радионов здесь же стал 
вторым. В прошлом году Илья Горланов во-
обще был лучшим в области на самых раз-
ных дистанциях: 60, 200, 400, 800 метров. 
Ксения Морозова неоднократно побеждала 
в спринте на областных соревнованиях на 
дистанциях в 60, 100 и 200 метров. Кстати 
сказать, будучи в 6 классе, она пробежала 
стометровую дистанцию за 12,6 секунды, 
что является абсолютным рекордом Богда-
новичского района: до Ксюши и после нее 
такой норматив никто не выполнял. Кроме 
этого, Владимир Арапов был финалистом 
областных соревнований среди мужчин, 
пробежал стометровку за 11,2 секунды, 
а это норматив первого разряда. И так 
перечислять можно бесконечно, в общей 
сложности порядка 150 раз за время работы 
отделения мы становились победителями 
и призерами областных и всероссийских 
соревнований.

 В Полевском ежегодно в рамках все-
российского фестиваля бега проводится 

подтвердивший на Кубке норматив кандидата 
в мастера спорта в категории до 90 кг, Юрий 
Степанов, занимающийся в «Лидере» уже 20 
лет, вернулся со званием чемпиона (до 90 кг) 
и Михаил Худяков в категории до 100 кг стал 
первым. В весе до 90 кг Александр Лоскутников 
стал четвертым. Такой же результат у Андрея 
Чусовитина в весе до 100 кг. Кроме того, чем-
пионом среди ветеранов в категории до 110 кг 
стал Виктор Качусов, являющийся заведующим 
спортивным клубом «Лидер». Своим примером 
учит, так сказать.

 Как признаются сами участники этих мас-
штабных соревнований, такого успеха они не 
ожидали. Хотя, наверное, поскромничали, ведь 
они усиленно занимаются в клубе и на Кубке 
выкладывались по полной программе.

с 23 по 24 сентября прошло 
открытое первенство г. каменс-
ка-уральского по боксу в честь 
мастера спорта с. конюхова. в 
нем приняли участие воспитан-
ники отделения бокса дЮсш.

Наши спортсмены оказались сильными 
соперниками для участников из других 
городов и поэтому заняли лидирующие 
позиции. Вернулись домой богдановичс-
кие боксеры только с первыми и вторыми 
местами. Так, на первом месте оказались 
Вячеслав Коробейников (в/к 49 кг), Алек-
сандр Валов (в/к 52 кг), Дмитрий Захаров 
(в/к 38 кг) и Снежана Бурухина (в/к 60 кг). 
Два вторых места принадлежат нашим 
спортсменам – Роману Шишкину (в/к 42 кг) 
и Павлу Валову (в/к 40 кг). Так держать!

С 22 октября в СК «Колорит» начинается 
первенство городского округа Богданович 
по шахматам.

 Все желающие шахматисты города и 
района смогут принять участие в предсто-
ящих соревнованиях. Начало открытия - в 9 
часов. В этот же день состоится блиц-турнир 
в честь открытия. Приходите и участвуйте! 

в новом учебном году будут новые достижения
спортплощадка
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первенство России по легкой атлетике среди 
детских клубов бега. Мы являемся постоян-
ными участниками этих соревнований и, как 
правило, возвращаемся с победами. Одо-
левали длинные дистанции в пять и десять 
километров, оставляя позади соперников. 
Так, Александр Медведев, Сергей Буньков, 
Дмитрий Лобанов занимали первые мес-
та, Евгений Медведев и Евгений Поляков 
становились вторыми, Павел Тарасов был 
третьим.

 – кем из своих выпускников вы може-
те особенно гордиться?

– На сегодняшний день Ксения Куликова 
является членом сборной команды Сверд-
ловской области по группе юниоров и нынче 
неоднократно выступала на всероссийских 
соревнованиях. Она является сильнейшей 
среди юниорок: стометровку бежит на 
уровне кандидата в мастера спорта. До 
норматива КМС ей не хватает лишь одной 
доли секунды.

 Самая большая гордость отделения 
– Александр Сугоняев. Он является заслу-
женным мастером спорта, двухкратным 
призером сурдоолимпийских игр, награжден 
орденом «За заслуги перед Отечеством» 
второй степени. В 2002 году ему было при-
своено звание заслуженного мастера спорта 
России, а мне за воспитание чемпиона 
присвоили звание заслуженного тренера 
России. Александр получил спортивное 
образование и сегодня работает тренером с 
детьми с ограниченными возможностями.

– есть ли другие выпускники, ко-
торые в дальнейшем связали свою 
деятельность со спортом?

– Безусловно, ведь, помимо задачи укреп-

ления здоровья и физического развития, мы 
помогаем сориентироваться ребятам в вы-
боре профессии. Среди наших выпускников 
семь человек связали свою деятельность 
со спортом. В числе первых наш нынешний 
тренер Дмитрий Андреевич Шангин, который 
по совместительству работает учителем 
физкультуры в школе №5. Нынче закончили 
педагогический институт по специальности 
физическая культура Яков Клементьев и 
Дмитрий Лобанов. Большинство из тех, что 
учатся, приходят к нам на практику, а мы с 
радостью их принимаем и помогаем. Сей-
час являются студентами педуниверситета 
Максим Морозов, Владимир Сажаев, Ксения 
Куликова.

– 22 октября состоится 44 тради-
ционный легкоатлетический пробег 
Байны-Троицкое-Богданович памяти 
Героев Советского Союза к.С. Пургина 
и Г.П. кунавина. Будете ли в нем уча-
ствовать?

 – Конечно. Мы стараемся не пропускать 
соревнования, ведь это необходимый опыт 
для ребят. В пробеге будут участвовать прак-
тически все воспитанники отделения. Ребята 
постараются показать отличные результаты 
и в этих соревнованиях, а мы в успех наших 
ребят безоговорочно верим.

 – и в заключение поделитесь своими 
планами.

– Планируем приобрести полный набор 
инвентаря для прыжков в высоту и набрать 
в секцию ребят. Думаю, что желающих будет 
очень много, ведь прыжки в высоту – один 
из красивейших видов спорта в легкой ат-
летике. Сейчас решается вопрос, где и как 
приобрести необходимое оборудование. 

на кубке мира «лидер» стал бесспорным чемпионом.



4 4 октября 2011 г.

Поздравляем!

Кто помнит

Печать офсетная. Объем 1 печ. лист. Тираж 5430 экз. Заказ № 10397. Индекс 53818. Камышловская типография упринформпечати Свердловской области.
Адрес типографии: г. Камышлов, ул. Советская, 25.  время подписания в печать: по графику - 9.00, фактически - 8.30.

 В соответствии с Законом РФ 
о средствах массовой информации 
редакция имеет право на письма граждан 
не отвечать, в инстанции их  
не пересылать. Рукописи  
не возвращаются и не рецензируются.
Мнение авторов может не совпадать  
с мнением редакции.
  За текст рекламы ответственность 
несет рекламодатель.  
все рекламируемые товары подлежат 
сертификации.

УЧРеДИТелИ - ДУмА ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА БОГДАНОвИЧ

АДмИНИСТРАцИя ГОРОДСКОГО 
ОКРУГА БОГДАНОвИЧ

Газета зарегистрирована в Управ-
лении Росохранкультуры по Сверд-
ловской области.

ПИ № ТУ66-00051

2-23-56 —  отдел объявлений.

 Адрес редакции и издателя:
623530 Свердловская обл., г. Богданович,

ул. ленина, 14

  зам. редактора — 2-25-92;

 корреспонденты — 2-14-73, 2-24-73, 2-21-68


Редактор 
В.И. ТИЩЕНКО.

Телефон - 2-24-67.

E-mail: narodnoe-sl@mail.ru 
http://www.narslovo.ru

Коллектив МОУ Барабинская СОШ 
выражает глубокое соболезнование 
липиной валентине Анатольевне 
в связи со смертью ее матери.

липина Мария Николаевна, чут-
кий, отзывчивый человек, прекрасный 
педагог, проработавший в Барабин-
ской школе более 15 лет, ушла из 
жизни 28 сентября.

Помним, скорбим. 

Дорогую и любимую маму, 
бабушку Суворову Маргариту 
Федоровну поздравляем с юби-
леем!
Целуем твои руки, дорогая,
Морщинки и седую прядь волос.
И низко просим у тебя прощенья
За боль и грусть, что каждый 

преподнес.
Живи подольше, человек 

любимый,
И главное, конечно, не болей.
Поверь, что ты нужна на свете
Для внуков и нас, детей.
Сказать «спасибо» – это мало,
Мы все в долгу перед тобой.
Дай Бог тебе здоровья, мама,
И активного долголетия.
Твое тепло, твое добро -
Всегда оно нас окружает.
Спасибо тебе, дорогая мама,
Что ты у нас есть.

Семьи виктора  
и Александра.

Поздравляю коллектив вечерней 
сменной школы с Днем учителя!

Я благодарна вам
За помощь, что оказана.
За теплоту сердец,
Душевный непокой,
За те прекрасные 

слова,
Что были вами сказаны.
Я благодарна вам,
И вам – поклон 

земной!
С уважением,  

ваша выпускница 2011 года  
лариса.

ü УТеряН ПТС на а/м «мазда-Фами-
лия» на имя Рак Юлии. Прошу вернуть. 
Телефон – 8-982-641-30-77.

4 октября исполнит-
ся полгода, как ушла из 
жизни наша дорогая, лю-
бимая Сугоняева ирина 
Семеновна.
Эту боль не измерить
И в слезах не излить.
Мы тебя, как живую,
Будем вечно любить.

Просим всех, кто помнит, помянуть 
ее вместе с нами.

Подруга,  
семья Сергеевых, 

родные.В связи с поступлением многочисленных 
обращений граждан  по вопросу неполучения 
уведомлений на уплату налога на имущество за 
2011 год, налоговая инспекция сообщает:

В налоговое законодательство внесены из-
менения, предусматривающие установление 
предельных сроков уплаты налогов гражданами 
на основании налоговых уведомлений. 

Ранее налог на имущество начислялся и 
предъявлялся гражданам год в год. То есть на-
лог на имущество с физических лиц за 2010 год 
уплачивался в 2010 году. 

После внесенных изменений в налоговое зако-
нодательство срок уплаты налогов с физических 
лиц установлен 1 ноября года, следующего за 
отчетным периодом, поэтому 1 ноября 2012 года 
необходимо будет произвести уплату налога на 
имущество за 2011 год.

Жители получат единое налоговое уведом-

ЖиЗнь – это то, что люди 
больше всего стремятся сохра-
нить и меньше всего берегут. с 
начала года на территории Го 
богданович произошло шесть 
дтп с участием пешеходов, при 
которых погибло четыре челове-
ка и столько же было ранено.

 Причины, по которым люди оказыва-
ются под колесами автомобилей, типичны 
и однообразны. Они переходят дорогу 
в неустановленном месте или на запре-
щающий сигнал светофора, выходят на 
проезжую часть из-за препятствия и будучи 
в алкогольном опьянении. Так, 28 августа 
на автодороге Екатеринбург-Тюмень погиб 
пешеход, который, будучи в алкогольном 
опьянении, шел по дороге (см. «НС» №104 
от 15 сентября).

Все мы куда-то торопимся, занятые свои-

ми делами и мыслями. И часто надеемся на 
то, что беда нас не коснется. Не признавая 
своей ответственности, мы готовы винить в 
происходящих с нами несчастьях на дорогах 
кого угодно, кроме себя. Водителей, которые 
не справились с управлением, сотрудников 
ГИБДД, состояние дорог. А разве сложно, 
переходя дорогу, просто посмотреть по сто-
ронам, быть более внимательным и научить 
этому своих детей?! Незнание элементарных 
Правил дорожного движения, в частности, 
касающихся обязанностей пешеходов, это 
первый фактор, провоцирующий ДТП. Второй 
– это элементарная невнимательность и на-
дежда на «авось». Но иногда не обходится…

Помните: переходить улицу нужно по 
пешеходному переходу, если есть свето-
фор, то переходить только на зеленый 
свет. При переходе дороги посмотреть, нет 
ли опасности, нет ли рядом машин. Нельзя 
обходить стоящий автобус – это опасно. 
Нужно подождать, пока автобус отъедет от 
остановки. При переходе дороги посмот-
реть сначала налево, потом направо, 
дойдя до середины улицы, еще раз убе-
диться, что машин нет, и продолжить путь. 

Нельзя перебегать дорогу перед близко 
идущим автомобилем. За городом нужно 
идти по обочине, навстречу транспорт-
ному потоку.

Еще одна животрепещущая тема – это 
дети на дорогах. В этом году с участием 
детей-пешеходов произошло одно ДТП, 
погибших, к счастью, нет, но один ребенок 
пострадал.

Дети берут пример со взрослых. Уже дав-
но не секрет, что основные знания, умения и 
навыки ребенок получает в дошкольном воз-
расте. И если родители, не задумываясь, 
бросаются переходить дорогу на красный 
свет, волоча за собой ребенка, то нетруд-
но догадаться, какой из него получится 
пешеход.

А если бы каждый из нас отвечал за свои 
поступки, водители не нарушали скоростной 
режим и правила обгона, пешеходы пере-
ходили улицу правильно, а родители не 
подавали плохой пример детям и учили бы 
их Правилам дорожного движения, то, навер-
ное, меньше бы гибло людей на дорогах.

Н. ДеМиНА,  
инспектор по пропаганде оГиБДД. 

на территории свердловской 
области за восемь месяцев теку-
щего года увеличилось количество 
пожаров с детской гибелью: в этом 
году погибло 16 детей, за анало-
гичный период прошлого года – 13.

Основными причинами гибели явились: 
оставление детей без присмотра взрослыми 
и как следствие – принятие детьми непра-
вильного решения в критической ситуации, 
невозможность самостоятельной эвакуации 
по причине малолетнего возраста или на-
хождения в состоянии сна.

В городском округе Богданович 3 февра-
ля 2011 года ребенок погиб из-за того, что 
взрослые оставили его без присмотра. При-
чина возгорания – неосторожное обращение 
ребенка с огнем. Мальчик 2007 года рож-
дения погиб из-за отравления токсичными 
продуктами горения при пожаре. Ребенок в 
силу своего возраста не смог принять пра-

вильного решения, попросту испугался и не 
смог самостоятельно выбраться из горящего 
помещения.

1 января этого года в Екатеринбурге 
произошел пожар в жилом помещении, в ре-
зультате погибли три человека, один из них 
– мальчик 2003 года рождения. Причиной 
пожара стало нарушение правил устройс-
тва и эксплуатации электрооборудования. 
Ребенок отравился токсичными продуктами 
горения, когда спал…

11 февраля 2011 года в Тугулымском 
районе, в поселке Луговском, в много-
квартирном жилом доме произошел по-
жар. Причина пожара – неосторожное 
обращение детей с огнем. При пожаре 
погиб ребенок 2006 года рождения, также 
отравившись токсичными продуктами 
горения. Мальчик не смог выбраться из 
горящего помещения.

И это далеко не все. Во всех случаях при-
чины пожара были разными. Дети погибали 
либо потому, что спали, либо потому, что не 
смогли сами покинуть горящее помещение. 
Задыхались в дыму, не понимая, почему не 

пришла помощь? Часто ребенок прячется от 
огня и дыма, пожарные не могут его найти, а 
когда находят, то уже бывает поздно…

В связи с увеличением количества по-
жаров, в результате которых гибнут дети, 
в Свердловской области с 22 августа по 22 
сентября проходил месячник безопасности 
детей.

 Так, в образовательных учреждениях ГО 
Богданович проводились беседы, классные 
часы, практические занятия по отработке 
действий в случае возникновения пожара, 
чрезвычайных ситуаций и террористических 
актов. Состоялись экскурсии детей в пожар-
ную часть с показом видеофильмов. Во всех 
образовательных учреждениях оформлены 
уголки безопасности.

Отдел надзорной деятельности ГО Бог-
данович напоминает всем о соблюдении 
Правил пожарной безопасности и безопас-
ности детей. Чтобы не произошло трагедии 
– не оставляйте без присмотра малолетних 
детей.

 М. ЗыковА,  
инспектор оНД Го Богданович.

ление по трем налогам: налогу на имущество, 
земельному налогу, транспортному налогу за 
2011 год с единым сроком уплаты 1 ноября 2012 
года.

В феврале-марте 2011 года налоговой ин-
спекцией направлялись уведомления на уплату 
транспортного налога и земельного налога. 

Срок уплаты транспортного налога для 
физических лиц за 2010 истек 01.04.2011 года. 
01.11.2011 наступает срок уплаты  земельного 
налога за 2010 год.

В случае не получения уведомлений вы 
можете обратиться в налоговую инспекцию за 
квитанциями на уплату налога. 

Просим вас своевременно и в полном объ-
еме уплатить налоги.

Сумму задолженности по имущественным 
налогам (налог на имущество, земельный налог, 
транспортный налог) можно узнать и без посе-
щения налоговой инспекции. Данную услугу вы 
можете получить на интернет-сайте Управления 
ФНС России по Свердловской области www.r66 
nalog.ru через online-сервисы «Личный кабинет 
налогоплательщика» или «Узнайте вашу задол-

женность». Получив информацию на экране о 
суммах задолженности по налогам и начисленных 
пени, вы можете самостоятельно с помощью дан-
ного сервиса сформировать платежный документ 
(квитанцию) для ее погашения.

Прием граждан по налогам в головном офи-
се инспекции  проводится ежедневно:

понедельник – с 8:30 до 17:30, 
вторник – с 8:30 до 20:00, 
среда – с 8:30 до 17:30,
четверг – с 8:30 до 20:00,
пятница – с 8:30 до 16:30. 
в субботние дни только в головном офисе 

инспекции (каждую вторую и четвертую субботу 
месяца) – с 10:00 до 15 часов.

Адрес Межрайонной ИФНС России № 19 по 
Свердловской области: г. Сухой Лог, ул. Юбилей-
ная,12, каб. 105.

Телефоны справочной службы: (34373) 6-12-
13; 3-48-71. 

В ТОРМе г. Богданович: 
ежедневно, с 8:30 до 17:30, в пятницу – до 

16:30 (суббота, воскресенье - выходной), по адре-
су: ул. Гагарина, 14, телефон – (34376)5-03-87.

дети задыхаются в дыму
служБа спасения-01

пешеходов спасает внимательность
дорожный ликБез

изменены сроки уплаты налогов
налоговая инспекция 
сооБщает


